

Artikel vom 26.11.2018

Aus dem Gemeinderat

Weihnachtsbeleuchtung auf Initiative der CSU-Fraktion installiert



Der Wunsch aus der Bevölkerung, die Einstimmung auf Weihnachten auch in Eichenau durch eine entsprechende Beleuchtung zu beflügeln, ist seit vielen Jahren Thema, fand jedoch vor allem aus finanziellen Gründen lange kein Gehör. Die CSU-Fraktion beantragte daher, gegebenenfalls Fördertöpfe ausfindig zu machen. Leider wurde die Gemeindeverwaltung im Dschungel der Förderprogramme nicht fündig.

Gleichwohl setzten sich die CSU-Räte weiterhin für die Schaffung vorweihnachtlichen Flairs in der Eichenauer Hauptstraße ein, bis sich im Rat schließlich die notwendige Mehrheit dafür fand.

In den Haushaltsberatungen für das Jahr 2019 fand sich auf Antrag der CSU-Fraktion eine Mehrheit, die sich für eine Erweiterung der nun bestehenden Weihnachtsbeleuchtung aussprach. Für bis zu 15.000 Euro sollen weitere Beleuchtungselemente gekauft werden, um künftig die Hauptstraße von der katholischen Kirche bis zur evangelischen Kirche beleuchten zu können.